

Museumstag: Freier Eintritt bei Porsche

Anlässlich des 37. Internationalen Museumstags bietet das Porsche-Museum am kommenden Sonntag, 18. Mai 2014, unter dem diesjährigen bundesweiten Motto „Sammeln verbindet“ besondere Besucheraktivitäten für Jung und Alt an. An diesem Tag ist der Eintritt für alle Besucher kostenfrei. Die Führungen starten jeweils um 12 Uhr und um 16 Uhr. Kinder zwischen acht und zwölf Jahren erhalten Einblick in die Arbeit eines Kurators und können ihr eigenes kleines Museum entwerfen. Diese zweistündige Veranstaltung findet jeweils um 10 Uhr und um 14 Uhr statt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Porsche-Museum.
